

■ Detenidos, plagiarios de Adrián Fernández

# Rescatan al periodista levantado en Cuernavaca

■ Fiscalía, Sedena y Guardia Nacional a cargo del operativo

REDACCIÓN ■ 5

A SALVO



Adrián Fernández (derecha) fue rescatado luego de haber sido secuestrado la noche del miércoles. Tras un enfrentamiento contra secuestradores, el periodista fue liberado con vida. ■ Foto: Cortesía

Fiscal Anticorrupción debe de responder por la falta de resultados: Zapotitla

■ Omiso ante jueces señalados por corrupción, señala

DULCE MAYA ■ 8

UN AÑO SIN SAMIR



Familiares del activista Samir Flores, acompañados de la población de Amilcingo, conmemoraron el primer aniversario de su asesinato. Una marcha, un programa cultural en la escuela que lleva su nombre, la develación de un busto y el levantamiento de la cruz fueron algunas de las actividades que se realizaron para recordarlo y exigir justicia. ■ Foto: Margarito Pérez Retana

Estrés y neurosis afectan a docentes; aumentan casos

■ Alerta Enrique Vargas

DULCE MAYA ■ 8

Van por registro de paramédicos voluntarios

■ Buscan erradicar servicios fantasmas

DULCE VALDEPEÑA ■ 4

Magistrado pierde amparo vs Juzgado Especializado en Oralidad Mercantil

■ El juzgado ha dado resultados satisfactorios

MÓNICA GONZÁLEZ ■ 3

Exigen seguridad en hospital de Tetecala

LUIS MORENO ■ 12